

JAKARTA — Pendapat investasi di pasar modal *recurring income* dari sektor kantor bakal menjadi Dana Pensiun BRI untuk target *return on investment* 12,5%—13% pada tahun ini.

Direktur Utama Dana Pensiun (Dapen) BRI Mudjihardjo Sudjono mengatakan pihaknya menetapkan target *return on investment* (ROI) 10% pada tahun ini. Dia menjelaskan instrumen seperti deposito berjangka dan obligasi pemerintah (SI) di bawah target tersebut.

Karena itu, jelasnya, strategi utama untuk meningkatkan investasi modal adalah investasi bunga, deposito dan SI terdapat, sedangkan obligasi struktur dengan *rating* yang paling bisa 9%," ujarnya.



PT HANJAYA  
Mandala Sentrawisata Tbk  
Jl. Rungkut  
Telp. (031)

#### PENGUMUMAN RAPAT UMUM

Direksi PT Hanjaya Mandala Sentrawisata Tbk memberitahukan kepada para Pemegang Saham (\*) bahwa Perseroan akan menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan pada tanggal 27 April 2017, pada pukul 09:00 WIB di The Ritz-Carlton - Pacific Place, Jl. Jenderal Sudirman Kav.52-53, Jakarta.

Sesuai Pasal 13 Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (POJK) No. IX.E.2/2011 tanggal 8 Desember 2014 ("Peraturan POJK No. IX.E.2/2011"), Perseroan, maka pemanggilan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) akan diumumkan dalam Berita Resmi Perusahaan Publik Indonesia yang berperedaran nasional ([www.idx.co.id](http://www.idx.co.id)), dan situs web Perseroan ([www.panoramatour.com](http://www.panoramatour.com)) pada hari Rabu, tanggal 5 April 2017.

Yang berhak hadir dalam RUPST adalah Pemegang Saham yang namanya tercatat dalam (i) Daftar Pemegang Saham dan (ii) Daftar Pemegang Rekening Efek (KSEI) atau Daftar Pemegang Rekening Efek, pada penutupan RUPST tanggal 4 April 2017.

Setiap usulan dari Pemegang Saham mengenai agenda Rapat jika memenuhi syarat akan dibahas dan diputuskan oleh Direksi dan wajib disampaikan sebelum tanggal 29 Maret 2017.

Jakarta, 21 Maret 2017  
Direksi Perseroan

## Panorama

PT Panorama Sentrawisata Tbk ("Perseroan")

### PENGUMUMAN RINGKASAN RISALAH RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

Direksi Perseroan dengan ini mengumumkan kepada Para Pemegang Saham Perseroan bahwa Perseroan telah menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (selanjutnya disebut Rapat) pada hari Jumat, 17 Maret 2017, dibuka pada pukul 10.02 WIB dan ditutup pada pukul 10.15 WIB, bertempat di Ruang Truly Care, Gedung Panorama, Lantai 6, Jl. Tomang Raya No.63, Jakarta 11440, dengan ringkasan risalah Rapat sebagai berikut:

#### Mata Acara Rapat:

Persetujuan Pemegang Saham untuk melaksanakan Transaksi Material sesuai dengan Peraturan OJK No. IX.E.2 Lampiran Keputusan Ketua Bapepam dan LK Nomor : Kep-614/BL/2011 tanggal 28 Nopember 2011 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama, sehubungan dengan rencana penjualan dan pengalihan sebagian kepemilikan saham dalam PT. PANORAMA TOURS INDONESIA, Anak Perusahaan Perseroan, oleh Perseroan dan seluruh kepemilikan saham dalam PT. PANORAMA TOURS INDONESIA, Anak Perusahaan Perseroan, oleh PT. DUTA CHANDRA KENCANA, Anak Perusahaan Perseroan.

Rapat dihadiri oleh anggota Dewan Komisaris dan Direksi, sebagai berikut:

1. Bapak Adhi Tirtawisata selaku Komisaris Utama;
2. Bapak Satrijanto Tirtawisata selaku Komisaris;
3. Bapak Toni Setioko selaku Komisaris Independen
4. Bapak Budijanto Tirtawisata selaku Direktur Utama;
5. Bapak Ramajanto Tirtawisata selaku Direktur
6. Bapak Daniel Martinus selaku Direktur; dan
7. Ibu Amanda Arlin selaku Direktur.

Rapat dihadiri oleh Pemegang Saham dan/atau Kuasanya yang mewakili 980.587.300 saham atau 81,716% dari 1.200.000.000 saham yang dikeluarkan oleh Perseroan.

Sewaktu membicarakan Mata Acara Rapat, Para Pemegang Saham dan/atau Kuasanya diberikan kesempatan untuk mengajukan pertanyaan dan/atau pendapat dengan cara mengangkat tangan dan mengisi Formulir Pertanyaan.

Keputusan Rapat diambil berdasarkan musyawarah untuk mufakat. Dalam hal keputusan berdasarkan musyawarah untuk mufakat tidak tercapai, maka keputusan diambil melalui pemungutan suara dengan memperhatikan kuorum kehadiran dan kuorum keputusan Rapat.

Jumlah Pemegang Saham dan/atau Kuasanya yang mengajukan pertanyaan	Hasil Pemungutan Suara		
	Setuju	Tidak Setuju	Abstain
Tidak ada	980.587.300 saham (100% dari yang hadir)	Tidak ada	Tidak ada

#### Hasil keputusan Rapat dengan suara bulat:

Menyetujui pelaksanaan Transaksi Material sesuai dengan Peraturan OJK No. IX.E.2 Lampiran Keputusan Ketua Bapepam dan LK Nomor: Kep-614/BL/2011 tanggal 28 Nopember 2011 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama, sehubungan dengan rencana penjualan dan pengalihan sebagian kepemilikan saham dalam PT. PANORAMA TOURS INDONESIA, Anak Perusahaan Perseroan, oleh Perseroan dan seluruh kepemilikan saham dalam PT. PANORAMA TOURS INDONESIA, Anak Perusahaan Perseroan, oleh PT. DUTA CHANDRA KENCANA, Anak Perusahaan tidak langsung Perseroan.

Jakarta, 21 Maret 2017.  
Direksi Perseroan.